

ABSTRAKSI

DEWI PUJI ANGGRAINI, 1916120068

Pengaruh Lingkungan Kerja dan K3 (Keselamatan Dan Kesehatan Kerja) Unit Produksi Terhadap Produktivitas Karyawan Bagian Produksi PT Sukses Abadi Utama.

Skripsi, Program Studi Manajemen, 2023

Kata Kunci :Pengaruh Lingkungan Kerja, K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) Unit Produksi Dan Produktivitas Karyawan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mengetahui apakah Lingkungan Kerja dan K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) Unit Produksi berpengaruh terhadap Produktivitas Karyawan Bagian Produksi Pada PT Sukses Abadi Utama. Dalam penelitian ini menggunakan jenis penelitian Kuantitatif dengan sample penelitian ini sebanyak 35 karyawan. Pengumpulan data menggunakan angket/kuesioner, dengan menggunakan SPSS Versi 23 sedangkan analisis pengujian data yang dilakukan dalam penelitian ini menggunakan Uji Linear Berganda, dan Uji Hipotesis (Uji T dan Uji F). Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1.) Hasil uji t variabel Lingkungan Kerja (X1) terhadap Produktivitas Karyawan (Y) diperoleh dengan nilai $t_{hitung} = 0.971$ lebih kecil dari $t_{tabel} = 2.036$, maka H_0 : diterima dan H_a : ditolak yang berarti mempunyai bukti antara variabel Lingkungan Kerja (X1) terhadap Produktivitas karyawan (Y) tidak memiliki pengaruh yang signifikan. Dari hasil uji t variabel K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) Unit Produksi (X2) terhadap Produktivitas Karyawan (Y) diperoleh dengan nilai $t_{hitung} = 3.555$ lebih besar dari $t_{tabel} = 2.036$, maka H_a : di terima H_0 : ditolak yang berarti mempunyai bukti antara variabel K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) Unit Produksi terhadap Produktivitas Karyawan memiliki pengaruh yang signifikan. 2.) Hasil uji f variabel Lingkungan Kerja (X1) dan K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) Unit Produksi (X2) terhadap Produktivitas Karyawan (Y) diperoleh nilai $f_{hitung} = 25.910$ lebih besar dari $f_{tabel} = 3.28$ dengan nilai signifikan $0.000 < 0.05$. yang berarti Lingkungan kerja (X1) dan K3 (Keselamatan dan Kesehatan Kerja) Unit Produksi memiliki pengaruh sangat signifikan secara simultan terhadap Produktivitas Karyawan (Y). 3.) Sedangkan hasil analisis korelasi berganda memperlihatkan hasil nilai dari R^2 (R Square) = 0.618 atau 61.8%, hal ini menunjukkan bahwa Lingkungan Kerja (X1) dan K3 (keselamatan dan Kesehatan Kerja) Unit Produksi (X2) secara simultan berpengaruh terhadap Produktivitas Karyawan (Y) PT Sukses Abadi Utama dengan tingkat pengaruh 61.8% sedangkan sisanya 38.2% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak masuk dalam penelitian.